



Comentario / Guillermo Vázquez Handall (Analista Político)

“Como ya sabemos por la perspectiva de cómo se están dando las cosas, hay una enorme probabilidad de que la representante del Frente Amplio sea Xóchitl Gálvez, lógicamente los demás están viendo qué se reparten, normal, son políticos. El primer personaje en mención es Santiago Creel, porque ya había trascendido que iba a ocupar una senaduría plurinominal y que eventualmente sería el coordinador general de la campaña. Pero ahora, él está insistiendo en que quiere ser el candidato del Frente Amplio al gobierno de la Ciudad de México, esto es un trascendido que viene de muy buena fuente. Santiago Creel dice: ‘Me están ofreciendo una plurinominal pero no voy a ser el coordinador de la bancada en el Senado, porque eso le toca a Marko Cortés. Entonces, estoy pasando a un segundo plano’. Además, ser coordinador de la campaña no le garantiza un puesto después”.

https://drive.google.com/file/d/17Ds53xwWF25zVWi9sYIsLOO5oW_AIH3C/view